

Zeitschrift: Zenit
Herausgeber: Pro Senectute Kanton Luzern
Band: - (2009)
Heft: 3

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Bellerive Luzern – mein neues Zuhause

Die meisten Menschen über sechzig stellen sich über kurz oder lang die Frage, wie sie ihr Leben mit zunehmendem Alter gestalten wollen und können. Zum Glück stehen heute zahlreiche Möglichkeiten zur Verfügung.

Schöne Plätze gibt es viele in der Schweiz. Sie selber lebe schon mehr als dreissig Jahre an einem schönen Ort, sagt Erika M. Hier habe sie sich eingelebt. Doch es komme ihr vor, als werde das Haus mit jedem Jahr grösser. Das Treppe steigen geht nicht mehr so flott, manchmal plagen sie leichte Schwindelgefühle, das soziale Netz ist auch nicht mehr das, was es einmal war. Neue Leute sind nebenan eingezogen. In den Vereinen tummeln sich mehrheitlich jüngere Menschen. Der Weg nach Luzern wird immer beschwerlicher. Letzteres bedauert sie am meisten. Denn Luzern sei die Stadt der Konzerte, Theater und wunderbaren Strassenfeste. Die Stadt der Ausflüge auf den Vierwaldstättersee und in die Berge. Und es gebe dort zahlreiche Bildungs- und Sportmöglichkeiten für Leute wie sie.

Frau M. lässt sich da nichts entgehen. Zu viele Jahre liegen hinter ihr, in denen sie die eigenen Wünsche zurück gestellt hat. Jetzt ist ihre Zeit. Wenn sie nur so mobil wäre wie früher, dann könnte sie das alles richtig geniessen.

Sie macht sich deshalb schon längere Zeit Gedanken über einen Wohnortwechsel. Noch hängt sie an ihrem Haus. Hin und wieder aber stellt sie sich vor, in einer Wohnsiedlung oder Residenz zu wohnen. Sie hätte dann ihre eigene Wohnung, in der sie tun und lassen kann, was sie will. Gleichzeitig könnte sie jederzeit auf Unterstützung zurückgreifen. Bestimmt wäre es auch angenehm, ungeliebte Arbeiten abgeben und im gleichen Haus soziale Kontakte pflegen zu können.



Tertianum

BELLERIVE · LUZERN

Frau M. ist mit ihren Gedanken nicht alleine. Wie sie fragen sich viele Seniorinnen und Senioren, wie sie ihr Leben im Alter gestalten wollen und können. Sie fühlen sich munter und unternehmungslustig, würden gleichzeitig aber gerne einzelne Arbeiten abgeben oder Unterstützung beanspruchen. Nach Jahren der zahlreichen Verpflichtungen lockt einige auch die Vorstellung, loszulassen und einen Neuanfang zu wagen.

Zum Glück stehen heute so viele Möglichkeiten der Lebensgestaltung offen, dass für jede und jeden das Passende dabei ist. Zum Beispiel die Residenz TERTIANUM Bellerive, die zur Zeit in Luzern im gleichnamigen Quartier gebaut wird. Hier entstehen an traumhafter Lage in einer neubarocken Villa aus dem Jahr 1904 vier moderne 3 1/2-Zimmer-Appartements mit Terrasse sowie ein Restaurant. Daneben fügen sich drei neue Gebäude harmonisch in den Südhang ein, die mit unterirdischen Gängen direkt mit der Villa verbunden sind.

Frau M. hat sich das TERTIANUM Bellerive angeschaut. Ja, es könnte ihr schon gefallen, dort auf der Terrasse ein feines Menü zu geniessen und auf den Vierwaldstättersee zu schauen. Sie wäre in ihren eigenen vier Wänden autonom, müsste aber nicht selber kochen und könnte jederzeit Hilfe anfordern. In die Innenstadt von Luzern wäre es auch nicht mehr weit. Und es ständen ganz nach Lust und Laune hausinterne Ausflüge, Gymnastik, Kulturveranstaltungen, Computerkurse und andere Angebote für sie bereit.

Im Jahr 2010 ist die Residenz Bellerive bezugsbereit. Frau M. will nichts überstürzen und prüft noch weitere Möglichkeiten. Was ihr am Bellerive aber besonders gefällt, ist die schöne Lage, das durchdachte Raumkonzept und die Möglichkeit, bei leichter Pflege im eigenen Appartement bleiben zu können. Sollte auch das nicht mehr gehen, stände ein Einzel-Pflegeappartement für sie zur Verfügung. Langsam wird Frau M. der Gedanke an einen Umzug immer vertrauter. Ein paar Mal war sie schon am



Insgesamt sind 68 komfortable 3 1/2- und 2 1/2-Zimmer-Appartements mit Balkonen und Größen von 56 m² bis 101 m² mit allem Drum und Dran geplant. Dazu gehören auch eine grosszügige Terrasse, ein Wellnessbereich mit Wohlfühlbad, überdachte Parkplätze und Coiffeursalon wie auch medizinische Fusspflege. Ebenfalls integriert werden 16 Einzel-Pflegeappartements und ein Mehrzweckraum.

Südhang in Luzern und hat sich vorgestellt, wie es wäre, dort zu leben. Es ist ein schöner Platz, ja, dort könnte es ihr gefallen.

Informationen über die Residenz erhalten Interessierte bei TERTIANUM Bellerive, Kreuzbuchstrasse 33b, 6006 Luzern, Tel. 041 544 30 30 oder im Internet www.bellerive.tertianum.ch